

JUILLET 1950.-

MALTOT(I4).-

HEURE : vers 15 H 00.

TEMOIN : M. Pierre DUTHILLEUL.

LES FAITS : " C'était en Juillet 1950. L'après midi, par une chaude journée, vers 15 heures, j'étais à vélo sur une route de MALTOT, quand tout à coup, j'aperçus derrière une haie d'arbres une boule orange assez brillante, qui suivait cette haie.

En m'approchant pour y voir mieux, cette sphère avait disparu tout d'un coup."

Le ciel était dégagé et l'observation ne dura que quelques secondes.

RECUEILLI PAR M. CHEVALLIER (GENPI)